

# Evacuan Personal de la Embajada E.U. en Beirut

BEIRUT, Sept. 6 (UPI).— Estados Unidos evacuó hoy a todo el personal de su embajada en Beirut, diciendo que los libaneses cristianos que han protestado frente a la sede representaban una amenaza seria a su seguridad.

Dos helicópteros militares norteamericanos aterrizaron en los terrenos de la embajada, en el suburbio nororiental de Awkar, en una operación iniciada antes del amanecer para evacuar al embajador, John McCarthy, y a 29 miembros del personal estadounidense.

McCarthy y todo el personal será trasladado a un "destino final" desconocido, informó un vocero de la embajada de Estados Unidos en Chipre.

La evacuación fue dispuesta un día después de que libaneses leales al jefe del gobierno militar cristiano, general Michel Aoun, iniciaran lo que llamaron un "bloqueo pacífi-

co" en los alrededores de las instalaciones de la representación estadounidense, para protestar por la política de "indiferencia" de Washington hacia el Líbano.

También demandaron que Estados Unidos realice acciones para terminar con el bloqueo marítimo del enclave cristiano por las fuerzas musulmanas apoyadas por Siria, que se ha prolongado por seis meses.

El Departamento de Estado informó desde Washington que se trataba de una medida temporal de seguridad.

"Evacuamos a todo el personal estadounidense de la embajada en Beirut temporalmente porque las circunstancias locales ya no permitían a la embajada funcionar efectivamente. Tenemos la responsabilidad de asegurar el bienestar a nuestro personal", informó un comunicado del Departamento de Estado.



**SOBREVIVIENTE.** Hacienda Cumare, Brasil. Una joven, con fracturas en la pierna, es colocada en una camilla para ser conducida a un helicóptero, tras ser rescatada del lugar donde el avión de la empresa Varig cayó en la selva amazónica. (Reuter).

## Inician Rescate Pasajeros Avión Accidentado Brasil

RIO DE JANEIRO, Sept. 6 (AP).— Equipos de la Fuerza Aérea comenzaron hoy a rescatar a 42 sobrevivientes de un avión nacional que se estrelló en la selva amazónica el domingo con 54 personas a bordo, dijo un vocero militar.

Otros cinco pasajeros del Boeing 737-200 de la aerolínea nacional Varig murieron hoy, aumentando el número de víctimas fatales a 13, dijo el vocero de Varig Marcelo Correia Lima.

La primera en ser

rescatada fue Bruna Colmbra Costa, una niña de tres años con graves heridas en su pierna derecha, dijo el vocero de la Fuerza Aérea, coronel José Maria Dos Santos, en una conversación telefónica desde Brasilia.

Bruna y su madre, Marlines Araujo Colmbra, fueron trasladadas a un hospital en Brasilia, donde su hija fue operada, agregó.

"Tenía una obstrucción arterial en la pier-

—Favor pase a la página 47.

## Disuelven Manifestación de Oposición en Panamá

PANAMA, Sept. 6 (ACAN-EFE).— Policías antimotines disolvieron hoy en Panamá, con gases lacrimógenos, a estudiantes que se manifestaron contra el nuevo gobierno y por la detención desde agosto de tres universitarios acusados de pertenecer a una célula subversiva.

Decenas de estudiantes de secundaria del Instituto Nacional protagonizaron los desórdenes callejeros, al colocar barricadas

con botes de basura y otros objetos, y lanzar piedras contra vehículos particulares y contra la policía.

Portavoces de las Fuerzas de Defensa aseguraron que los incidentes no dejaron heridos, ni hubo detenciones.

El rector del Instituto Nacional, Ernesto de León, ordenó el cierre del colegio, indefinidamente, y dijo que la situación vivida hoy

—Favor pase a la página 21.

## Huracán "Gabriela" Avanza Hacia Bermudas

MIAMI, Sept. 6 (AP).— El huracán Gabriela avanzaba hoy hacia las Bermudas y la costa oriental de Estados Unidos con vientos hasta de 217 kilómetros por hora, que provocaron marejadas hasta de tres metros de altura en Carolina del Norte, a unos 2,100 kilómetros de distancia.

El ciclón eludió el Caribe y avanzó sobre las Bermudas, donde llegará el viernes o el sábado, según los meteorólogos.

Ayer, el Gabriela fue elevado a la categoría cuatro, de una serie en

que la más fuerte es la quinta.

Un avión de reconocimiento de la Fuerza Aérea norteamericana voló sobre Gabriela e informó de alzas en las presiones barométricas de la zona y una amplificación ligera del vórtice, dijeron los meteorólogos.

Hacia las 10:00 GMT hoy, la presión de Gabriela había bajado ligeramente.

"Gabriela puede haber alcanzado ya su máxima intensidad, pero es demasiado pronto como para poder

—Favor pase a la página 47.



**EVACUADO.** Beirut, septiembre 6. El embajador Estados Unidos en Beirut, John McCarthy, rodeado por guardaespaldas al llegar al Líbano, en foto de archivo. El embajador fue evacuado hoy de la sede diplomática. (Reuter).

## Once Heridos en Otro Atentado en Medellín

BOGOTÁ, Sept. 6 (AP).— Por lo menos 11 heridos dejó una nueva ola de atentados ocurrida anoche en Medellín, en tanto aumentaba hoy la expectativa por la posible extradición a Estados Unidos del presunto contador de la red de narcotráfico más po-

derosa del mundo y se aplicaban nuevas medidas de seguridad en esta capital.

Dos bombas colocadas anoche en institu-

—Favor pase a la página 9.

## Baja el Dólar en Europa

LONDRES, Sept. 6 (AP).— El dólar norteamericano cayó hoy frente a las principales divisas en transacciones europeas, tras recibirse noticias de que Japón considera tomar medidas para reducir las elevadas tasas de cambio del dólar.

El oro ganó terreno. El dólar cerró en Tokio a 146,65 yen, sin cambio respecto al cierre del martes. Hoy en Londres el dólar se cotizó en baja a 146,15 yen.

En Londres, una li-

—Favor pase a la página 15.

## Aumenta Número Muertos en Tragedia Aérea Cuba

MEXICO, septiembre 6 (UPI).— Las autoridades cubanas anunciaron el hallazgo de tres de las cuatro cajas negras del avión Ilyushin 62M que se estrelló el domingo contra un barrio residencial, mientras que la agencia oficial Prensa Latina dijo hoy que las

víctimas llegan a 170.

En un despacho desde La Habana recibido en México, la agencia citó al diario oficial Granma para informar que la cuarta caja negra o registrador de datos posiblemente se destruyó al chocar el

—Favor pase a la página 29.

## Honduras Venderá Energía Eléctrica a El Salvador

TEGUCIGALPA, Sept. 6 (ACAN-EFE).— El Gobierno de España financiará un proyecto de interconexión eléctrica, valorado en 30 millones de dólares, mediante el cual Honduras venderá energía a El Salvador, se informó hoy en Tegucigalpa.

Las negociaciones entre los dos países centroamericanos las celebran ejecutivos de

la Empresa Nacional de Energía Eléctrica de Honduras y de la Comisión Ejecutiva Hidroeléctrica del Río Lempa, de El Salvador.

España financiará la construcción de las líneas de interconexión "bajo condiciones favorables", indicó un portavoz hondureño.

Las líneas de con-

—Favor pase a la página 29.



**MAS SEGURIDAD.** Bogotá, septiembre 6. Dos policías vigilan desde el techo de un edificio cerca de la embajada de Estados Unidos en Colombia, donde han aumentado la seguridad a la sede de la misión diplomática. (Reuter).